

Notre-Dame-de-Londres

Première victoire en Nationale 1 pour l'équipe de tambourin

Pour ce premier week-end de championnat de France, les Londrains de la Nationale 1 se sont imposés à domicile face à Montarnaud 13 jeux à 11. La bataille fut rude !

Leur départ fulgurant (4-0) a toutefois permis à Patrice Charles et à ses coéquipiers de s'imposer sur le fil sur une dernière balle gagnée par le capitaine londrain. Lors de cette rencontre, les Montarnaudais ont montré qu'il faudrait compter sur eux lors de la qualification pour la poule des champions et qu'ils seraient un adversaire de taille pour l'équipe de Notre-Dame-de-Londres.

La Nationale 1 londraïne se rendra aujourd'hui à Vendémian, à 17 h, pour une rencontre qui s'annonce passionnante. Le week-end dernier a également permis aux équipes de jeunes de rattraper leurs matchs en retard.

Si les minimes se sont logiquement inclinés treize jeux à



Les Londrains se rendront aujourd'hui à Vendémian.

six à Cournonterral, les cadets et les benjamins se sont aisément imposés à domicile respectivement face à Vendémian 2 (16-2) et à Cazouls-d'Hérault 2 (13-1). Ils sont en tête de leur poule ; les

benjamins ayant déjà une confortable avance sur leur dauphin. Les autres rencontres de ce samedi : à 17 h, coupe de l'Hérault. La régionale 3 se déplace à Baillargues et la régionale 2 ira à Bessan. ●